

Découverte des métiers au collège et lycée Saint-Joseph



Sous la rotonde, chargée de communication et attachée de presse dévoilaient l'envers du monde des médias. Photo LBP/Juliette ROUSSEL

Vendredi, au lycée Saint-Joseph, 100 professionnels sont venus présenter aux 500 élèves de 3^e et seconde leur secteur d'activité, dans le cadre du forum des métiers. Agriculture, banque, communication, travail sur bois : dix-neuf domaines étaient représentés pour aider les élèves dans leur orientation professionnelle.

Pour Julie ou Lina, la deuxième édition de ce forum a permis de « connaître de nou-

veaux métiers et de poser toutes les questions possibles ». Salaire, horaires, formation, qualités et inconvénients étaient les principales préoccupations.

« Il n'y avait personne pour représenter les banques, donc je me suis inscrite », explique Valérie Dorey, mère d'élève et responsable à la Banque populaire. Ce large panel de professions a permis de casser les stéréotypes et d'aider les citoyens de demain dans leur choix.